

Certaines personnes atteintes de cancer ou de maladies chroniques ont besoin de traitements indisponibles a Gaza, et doivent etre transferees. A cause des restrictions renforcees par l'epidemie de COVID-19, Israel n'autorise plus que certains cas, parmi les plus urgents, a sortir de la bande de Gaza pour beneficier de soins. En plus de ces interdictions de sortie du territoire, l'acces aux soins de sante de base est regulierement rendu indisponible par les nombreuses coupures de courant. Medecins du Monde intervient dans la bande de Gaza pour preparer les structures de soins aux situations d'urgence et les aider a mieux coordonner leur action. Mais le nombre de permis de sortie du territoire accordes aux patients necessitant des soins urgents n'a cesse de diminuer, jusqu'a atteindre 44 % en 2017. Orienter les victimes des crises vers les structures adaptees permet d'alleger les hopitaux surcharges, et d'ameliorer la qualite des soins primaires.